



ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНАЯ ВЫСТАВКА СОБАК CASIB  
INTERNATIONAL DOG SHOW CASIB

## ЗАЯВОЧНЫЙ ЛИСТ УЧАСТНИКА КОНКУРСА / 23.02.2019 / COMPETITION PARTICIPANT ENTRY FORM

Пожалуйста, заполните на компьютере или напишите печатными буквами / Please type or write in capitals

### КОНКУРС ПИТОМНИКОВ/ BREEDERS' GROUP COMPETITIONS

(от 3 до 5 собак одной породы, рожденных в одном питомнике, имеющих одну приставку /  
Minimum 3 and maximum 5 exhibits of the same breed and variety, bred by the same person  
(same kennel name)

<b>ПОРОДА BREED</b>	
<b>ЗАВОДЧИК BREEDER</b>	
<b>НАЗВАНИЕ ПИТОМНИКА KENNEL NAME</b>	

### КОНКУРС ПАР / COUPLE COMPETITION

(2 собаки одной породы, кобель и сука, принадлежащие одному владельцу /  
2 dogs of the same breed and variety, a dog and a bitch, belonging to the same owner)

<b>ПОРОДА BREED</b>	
<b>КЛИЧКА КОБЕЛЯ NAME of the DOG</b>	
<b>КЛИЧКА СУКИ NAME of the BITCH</b>	
<b>ВЛАДЕЛЕЦ OWNER</b>	

### КОНКУРС ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ/PROGENY COMPETITIONS

Кобель или сука с потомками первой генерации (от 3 до 5)  
A sire or dam with minimum 3 and maximum 5 of his progeny (first generation)

<b>ПОРОДА BREED</b>	
<b>КЛИЧКА ПРОИЗВОДИТЕЛЯ/ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНИЦЫ NAME OF A STUD DOG/ BITCH</b>	
<b>ВЛАДЕЛЕЦ OWNER</b>	

<b>ОБЯЗАТЕЛЬНО E-MAIL MANDATORY</b>		<b>НОМЕР ТЕЛЕФОНА PHONE NUMBER</b>	
<b>АДРЕС ВЛАДЕЛЬЦА OWNER'S ADDRESS</b>			

Настоящим подтверждаю, что: 1) я знаю и обязуюсь соблюдать Положение о выставках FCI и РКФ; 2) я не возражаю против хранения, обработки и публикации предоставленных мною данных в каталоге выставки; 3) я не возражаю против публикации изображений меня и/или моей собаки на официальных информационных ресурсах РКФ

Hereby I, the undersigned, declare that: 1) I know and will observe the FCI and RKF show regulations; 2) I agree that the data indicated in the entry form will be published in the catalogue of the show; 3) I agree that photos with me and (or) my dog taken at the show can be published on the RKF web page

<b>ДАТА РЕГИСТРАЦИИ REGISTRATION DATE</b>		<b>ПОДПИСЬ SIGNATURE</b>	
---	--	------------------------------	--